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Stanchi di finanziare la FIGB 
Questi atleti (cui peraltro appartengo) non hanno capito che la gente è stufa di 
finanziare il loro divertimento (nella migliore delle ipotesi, o il loro 
sostentamento nella peggiore). Non esiste che una Federazione bonsai possa 
permettersi spese e compensi e testate editoriali e sedi faraoniche quali quelli 
della FIGB. Se non si capisce questo dubito sinceramente (e mi dispiace molto) 
che ci sia una pur flebile lucina di speranza, ma ahimè temo che faremo una 
brutta fine. 
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